

Ä9 Wir eröffnen Chancen und sichern den Zusammenhalt (Immer da, wenn es drauf ankommt: Soziales, Gesundheit und Pflege)

Antragsteller\*in: Nicolas Nieschke

## Änderungsantrag zu A15

Von Zeile 278 bis 285:

~~Die Einführung des Pflegepersonal-Stärkungsgesetzes wollen wir auf Landesebene kompetent begleiten. Auch in Thüringen sprechen sich viele Pflegefachkräfte für die Gründung einer Pflegekammer aus. Diese Einrichtung lebt vom Engagement und von der Akzeptanz ihrer Mitglieder. Deshalb sollen auch die Pflegefachkräfte in Thüringen demokratisch entscheiden, ob diese Kammer eingerichtet und wie sie genau ausgestaltet werden soll. Wir werden diese Entscheidung der Pflegekräfte respektieren und bei Bedarf die gesetzlichen Voraussetzungen für die Einrichtung einer Pflegekammer schaffen.~~

Die Einführung des Pflegepersonal-Stärkungsgesetzes wollen wir zur Stärkung der Pflegeberufe auf Landesebene kompetent begleiten. Hierbei ist die Meinung der Pflegekräfte essentiell. Sie wissen am besten, was es braucht, um die Pflegeberufe attraktiv zu gestalten und die Position der Pflegekräfte zu stärken. Daher sollen sie aktiv an der Ausgestaltung eingebunden werden. Wir werden diese Entscheidung der Pflegekräfte respektieren.

## Begründung

Anfang des Jahres hat Schleswig-Holstein ihre Pflegekammer abgewickelt. Ebenso gibt es die Pflegekammer nach massiven Protest der Pflegekräfte in Niedersachsen auch nicht mehr. Wenn wir die Pflegeberufe stärken wollen, sollten wir dies unvoreingenommen und ohne verbrannte Begriffe machen.